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Abstract (en)
The bottle has a product distribution system comprising a ring integrated to a body (1) and a gusset (4) of elastic deformable material that has an
annular base (5). Exhaust valve is placed between the ring and gusset to form a dosing chamber inside the base for being in communication with a
distribution orifice (24) that is externally surrounded by a protruding nose. A rigid cover covers the gusset between distributions and surrounds a part
of the base with sufficient interference in a covering position for being tightly supported on the nose to close the orifice between distributions.

Abstract (fr)
L'invention concerne un flacon de distribution d'un produit fluide, comprenant un système de distribution dudit produit, ledit système de distribution
comprenant une bague (3) solidaire du corps (1) et un soufflet (4) en matériau élastiquement déformable qui comprend une base (5) montée sur
ladite bague, ladite base étant surmontée par une tête (6) élastiquement comprimable de sorte à définir un volume variable à l'intérieur de ladite
tête, ledit flacon présentant une chambre supérieure de dosage (22) dont le volume est variable et une chambre inférieure de distribution (23) qui
est formée à l'intérieur de la base (5) pour être en communication avec un orifice de distribution (24) formé dans ladite base, l'orifice de distribution
(24) étant entouré extérieurement par un bec saillant (29), le flacon comprend en outre un capot rigide (28) qui est destiné à recouvrir le soufflet (4)
entre les distributions, ledit capot en position de recouvrement étant agencé pour entourer au moins une partie de la base (5) avec une interférence
suffisante pour venir en appui étanche sur le bec (29) afin d'assurer une fermeture de l'orifice (24) entre les distributions.
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